



infobae

Colombia Últimas Noticias

Coronavirus Colombia

ESPN

Cultura

Newsletters

COLOMBIA >

El presidente Gustavo Petro viaja de nuevo a un cuarto encuentro con Nicolás Maduro: para qué se reúnen de nuevo

En sus siete meses de gobierno, el presidente colombiano se ha reunido en tres ocasiones con el jefe del régimen de Venezuela

Por **Juan Felipe Sacristán**

23 Mar, 2023

Escuchar

Compartir



Colombian President Gustavo Petro and Venezuelan President Nicolas Maduro react during a meeting for signing the Partial Scope Agreement Number 28 that will resume bilateral trade between Colombia and Venezuela at the Atanasio Girardot International Bridge on the border between Colombia and Venezuela, in San Antonio del Tachira, Venezuela, February 16, 2023. Colombian Presidency/Handout via REUTERS ATTENTION EDITORS - THIS IMAGE WAS PROVIDED BY A THIRD PARTY. NO RESALES. NO ARCHIVES. MANDATORY CREDIT.

Para la tercera semana de marzo estaba previsto el cuarto encuentro entre el presidente colombiano, **Gustavo Petro**, y el mandatario de Venezuela, **Nicolás Maduro**. La cita se cumplirá el jueves 23 en **Caracas** para avanzar en el

LO ÚLTIMO



Así serían las cotizaciones a la pensión de aprobarse la reforma radicada por el Gobierno nacional

Hace 1 hora

Ministro de Defensa se refirió a la proclama de 'Libertad y orden' de los gobernadores: "No lo entendemos como un reclamo"

Lorena Meritano sorprendió a sus seguidores con reflexivo mensaje: "Ni la

fortalecimiento de las relaciones bilaterales.



Te puede interesar:

Gustavo Petro y Nicolás Maduro se volverán a reunir en Venezuela



El presidente Petro viajará en horas de la mañana a la capital de la **República Bolivariana** según el decreto de la delegación de funciones en el que se conceden las atribuciones constitucionales, durante la ausencia del mandatario en territorio nacional, a la **ministra de Trabajo, Gloria Inés Ramírez**.

“Que el presidente de la República se trasladará el día 23 de marzo de 2023 en horas de la mañana a la ciudad de **Caracas - República Bolivariana de Venezuela**, con el fin de participar en una reunión Bilateral con el señor Nicolás Maduro, **Presidente de la República Bolivariana de Venezuela**”, dice el decreto.

Seguidores con renovado mensaje: “La salud ni la enfermedad son permanentes”

Directivos de Viva Air aseguran que la crisis de la aerolínea fue debido a desaciertos de la Aeronáutica Civil

Mundial Femenino de Boxeo: las colombianas Yeni Arias y Angie Valdéz aseguran medalla de plata

REPUBLICA DE COLOMBIA

PRESIDENCIA DE LA REPÚBLICA

DECRETO NÚMERO 0422 DE 2023

22 MAR 2023

Por el cual se delegan las funciones legales y unas funciones constitucionales

EL PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA DE COLOMBIA,

en ejercicio de las facultades que le confiere el artículo 196 de la Constitución Política y,

CONSIDERANDO:

Que el presidente de la República se trasladará el día 23 de marzo de 2023 en horas de la mañana a la ciudad de Caracas - República Bolivariana de Venezuela, con el fin de participar en una reunión Bilateral con el señor Nicolás Maduro, Presidente de la República Bolivariana de Venezuela.

Que el regreso a Colombia será el mismo día 23 de marzo de 2023.

Que de conformidad con las disposiciones constitucionales y con la precedencia establecida en la ley, la ministra del Trabajo, doctora Gloria Inés Ramírez Ríos está habilitada para ejercer las funciones constitucionales y legales como ministra delegataria.

DECRETA:

Artículo 1º.- Por el tiempo que dure la ausencia del presidente de la República, en razón del viaje a que se refieren los considerandos del presente Decreto, deleganse en la ministra del Trabajo, doctora Gloria Inés Ramírez Ríos, las funciones legales y las siguientes atribuciones constitucionales:

1. Artículo 129.
2. Artículo 138, incisos 3 y 4.
3. Artículo 189, con excepción de lo previsto en los numerales 1 y 2.
4. Artículo 150 numeral 10, en cuanto se refiere al ejercicio de las facultades extraordinarias concedidas al Presidente de la República.
5. Artículos 163, 165 y 166.
6. Artículos 200 y 201.
7. Artículos 213, 214 y 215.
8. Artículos 303, 304, 314 y 323.

Artículo 2º.- El presente Decreto rige a partir de la fecha de su expedición.

PUBLÍQUESE Y CÚMPLASE 22 MAR 2023

Dado en Bogotá, D.C. a los

Decreto delegación de funciones

Este será el cuarto encuentro entre Petro y Maduro desde que el jefe de Estado colombiano tomó posesión presidencial.

Todas las reuniones se han dado en territorio venezolano, el primero el 2 de noviembre de 2022 y los otros dos durante el 2023, el 7 de enero y el 16 de febrero respectivamente.

Te puede interesar:

Aida Merlano habría entregado millonarias sumas de dinero a políticos para financiar sus campañas en las legislativas del 2022



La cuarta reunión se había programado para el 20 de marzo, pero problemas de agenda impidieron cumplir con la cita. El presidente, para ese día, atendió una grave situación en el **Bajo Cauca** a donde se trasladó para un consejo de seguridad en Caucasia. Durante ese fin de semana, festivo en Colombia, el **embajador Armando Benedetti** estuvo en Estados Unidos explicando en ese país las relaciones bilaterales que han buscado retomar.

Benedetti reiteró que el gobierno colombiano está interesado en comprar **Monómeros**, la poderosa petroquímica que tiene su principal planta de producción en **Barranquilla**. En una reunión organizada por el Ministerio de Comercio en el Atlántico, el embajador en Venezuela señaló que adquirir el 100% tendría un costo de 300 millones de dólares, aunque se podría contemplar un porcentaje menor de acciones.

“Nosotros tenemos que jugarlosa todo ahí, porque lo peor que podría pasar es que algunas agremiaciones de algunos agricultores privados la fueran a comprar”, señaló el diplomático a *Caracol Radio*. Las negociaciones iniciarían con el nuevo presidente de [Ecopetrol](#).



Venezuela's President Nicolas Maduro meets with Colombian President Gustavo Petro at the Miraflores Palace, in Caracas, Venezuela January 7, 2023. REUTERS/Leonardo Fernandez Viloria

El último encuentro entre Gustavo Petro y Nicolás Maduro se realizó el jueves 16 de febrero en el puente Atanasio Girardot (**Tienditas**), inaugurado en enero. Allí se firmó el **acuerdo de alcance parcial de naturaleza comercial #28** entre ambos países, el cual establece una profundización del marco jurídico que permite el afianzamiento de la integración para el desarrollo comercial entre los dos países. Posteriormente, manifestó que las relaciones entre ambas naciones "nunca debieron cerrarse".

Te puede interesar:

Ministerio de Comercio propone que la frontera colombo-venezolana esté abierta las 24 horas del día



"Creo que todos esos pasos, presidente Petro, como lo hemos conversado personalmente, **eran necesarios e inevitables**, y además han sido recibidos con cariño, con afecto y apoyo por parte de los pueblos de la frontera", manifestó el dictador. También mencionó que, si bien las actividades comerciales van por buen camino, aún falta por consolidar ese aspecto.

Maduro le propuso al presidente Petro la instalación de una **zona económica** compuesta por un equipo integrado por alcaldes y gobernadores de Norte de Santander y Táchira. Ese sería "el primer gran paso para unir la inmensa riqueza y fuerza económica que tiene la frontera entre Colombia y Venezuela".

Ambos habrían acordado revisar el avance del acuerdo tras el primer mes. Sin embargo, han sostenido una fuerte colaboración bilateral, incluso el canciller Álvaro Leyva estuvo en el Palacio de Miraflores y allí acordó la deportación de la excongresista Aída Merlano que fue retornada al país apenas unos días después para responder a la justicia.

+ Temas Relacionados

Gustavo Petro y Nicolás Maduro+

Caracas

se reunirán

cuarto encuentro

Venezuela

Colombia-noticias

Más leídas América

Obras de TransMilenio dejaron a Soacha y Sibaté sin gas: qué fue lo que pasó



Todos los usuarios residenciales, comerciales e industriales de los dos municipios se ven afectados por la suspensión del servicio

Moción de censura en contra del ministro de Defensa Iván Velásquez por fallido cese al fuego



La oposición, citante del trámite para apartar al jefe de cartera del cargo, también quiere que este explique la controversia en Guatemala, que causó enfrentamientos entre los presidentes de los dos países

La trampa mortal que Putin prepara a sus propias tropas si despliega los viejos tanques T-54 y T-55 en Ucrania



El Kremlin dispuso que vehículos blindados producidos tras la Segunda Guerra Mundial fueran trasladados al oeste del país, listos para ser utilizados en la invasión. Sin embargo, advierten que podría tener consecuencias dramáticas para los soldados que envía al frente de combate

El Plan de Desarrollo busca desviar la vigilancia de los dineros públicos en contratos, alertó la procuradora: esta fue la respuesta de Gustavo Petro



Para la jefe del Ministerio Público, la figura de contratación con la economía popular genera suspicacias en pleno año electoral

Abuela amenazó a un pequeño de 6 años con un cuchillo: "Lloraba y se quejaba durante horas"



La madre del menor se mostró sorprendida al ver las pruebas y saber que su hijo recibía este tipo de maltrato

MUNDO



Frases de perdón: ¿Cómo pedir perdón en una frase una persona que le hice daño?

¿Cuáles son los requisitos para abrir un OnlyFans?

"Una gira por el infierno": las fotos de los soldados ucranianos heridos y evacuados en la batalla de Bakhmut

Noveno día de protestas contra la reforma de pensiones de Macron en Francia: disturbios, refinerías paralizadas y transporte cancelado

ENTRETENIMIENTO



¿Por qué Chris Martin sólo come una vez al día?

[EXCLUSIVO] "Empieza el baile": se conoció el tráiler oficial y la fecha de estreno de la película argentina

El reto de Jennifer López por el que se levanta todos los días a las 4:45 am

Depeche Mode lanza su esperado "Memento Mori", el álbum en el que contempla el rostro de la muerte

DEPORTES



Argentina vs Panamá, en vivo: hora, TV y todo lo que hay que saber del primer partido de la Selección tras el título en la Copa del Mundo

El sorprendente diseño de la nueva camiseta alternativa de la selección argentina femenina de cara al Mundial 2023: el detalle en el escudo

Show del Dibu Martínez: el pedido de su esposa en los The Best tras su festejo con otros premios y las bromas por las entradas que pidió

Escándalo en el Barcelona: el ex árbitro Enríquez Negreira cobraba cheques del club cada tres días y la UEFA abrió una investigación

infobae

Seguinos:



Secciones

Argentina

América

México

Colombia

RSS

Perú

Últimas Noticias

Contáctenos

Redacción

Empleo

Contacto Comercial

Legales

Términos y Condiciones

Política de Privacidad

